

Van: belgique-cadtm-bounces@cadtm.org namens Pierre Gottiniaux
<pierre@cadtm.org>
Verzonden: zondag 22 december 2013 20:04
Aan: belgique-cadtm@cadtm.org
Onderwerp: [CADTM-Belgique] LE PROGRAMME MILITANT DE CES PROCHAINES SEMAINES
EN BELGIQUE...
Bijlagen: ATT00004.txt



www.cadtm.org - www.facebook.com/cadtnetwork - [@cadtm_int](https://twitter.com/cadtm_int)

LE PROGRAMME MILITANT DE CES PROCHAINES SEMAINES EN BELGIQUE...



13 JANVIER 2014 - L'Aquilone, Liège, 20h LUNDI CONTRE LA DETTE

La dette et les mesures d'austérité ne sont nullement neutres du point de vue du genre. Toute analyse quelque peu approfondie de la crise de la dette démontre sans ambiguïté qu'elle est complètement sexuée autant dans ses caractéristiques que dans ses effets. Elle touche les populations les plus fragilisées, les plus précaires et donc encore majoritairement les femmes ! L'illégitimité de la dette est encore plus criante lorsqu'on est une femme !

Face à l'ampleur des attaques sur toutes formes de solidarité qui participent à leur émancipation en tant que femmes ;

Face à ces mesures d'austérité qui essaient de les confiner à la sphère privée et qui sont une véritable courroie de transmission de la pensée conservatrice, sexistes et antiféministe ;

Face à cette destruction en règle de leurs droits les plus fondamentaux et de leur autonomie économique ;

Les femmes d'Europe se mobilisent de diverses façons contre la dette et revendiquent l'audit !



Quinoa

15 janvier 2014 – Bruxelles, 19h

A Bruxelles Laïque, Avenue de Stalingrad,
18-20 à 1000 Bruxelles (près de la Place Rouppe)

LANCEMENT DU COLLECTIF D'AUDIT CITOYEN DE LA DETTE A BRUXELLES

Imaginons un monde sans dette, un monde où plutôt que d'allouer une énorme partie de nos fonds publics à son remboursement, on investisse dans l'enseignement, la santé, la culture, la recherche... On améliore les services publics et les rendent réellement accessibles à toutes et tous, on maintient à un niveau décent les allocations sociales comme les pensions, les allocations de chômage, les allocations familiales ou encore les bourses d'étude.

Cependant en Belgique - comme ailleurs - le refrain de nos dirigeant-e-s, relayé par les grands médias, est systématique et contredit toute perspective d'amélioration des conditions de vie de la population. Selon eux, « *la population vit au-dessus de ses moyens depuis trop longtemps, il faut aujourd'hui se serrer la ceinture pour épouser notre dette à tout prix* ».

A cette affirmation, nombreuses sont les voix qui s'élèvent pour dire trois fois non.

Non, la majorité de la population n'a pas vécu au-dessus de ses moyens!

Non, la population ne doit pas se serrer la ceinture !

Non, le remboursement de la dette n'est pas une fatalité !

Des citoyen-ne-s, des associations et des collectifs s'emparent de la question de la dette publique en créant des Comités d'audit citoyens.

Ce travail a déjà débuté. Des Comités d'audit locaux ont été créés (ou sont en cours de création) dans plusieurs régions (Verviers, Namur, Charleroi, Nivelles, Arlon, Liège...) et une plateforme nationale existe.

Aujourd'hui, mutualisons nos apports respectifs en région bruxelloise.

Citoyen-ne-s et associations agissons ensemble, rejoignez-nous pour le lancement du Comité d'audit bruxellois !

[En savoir plus.](#)

**LE 24 DECEMBRE 2013 - 16h30
Rendez-vous annuel
autour du centre fermé de Vottem**

Dans les centres fermés se trouvent des personnes qui seront en danger si on les expulse, qui ont construit leur vie ici en Belgique, et qui n'en peuvent plus de la violence exercée à leur égard.

Le mardi 24 décembre, de 16h30 à 18h, nous entourerons le centre de Vottem de bougies afin d'éclairer la face cachée de la politique d'asile et d'immigration de l'Etat belge, les centres fermés pour étrangers qui enferment des personnes n'ayant

commis aucun délit, afin de les expulser vers leurs pays d'origine qu'ils ont fuis, à cause des persécutions, des guerres, de la misère, réalités récurrentes auxquelles s'ajoutent aujourd'hui les catastrophes climatiques...

En ce 24 décembre 2013, nous voulons particulièrement dénoncer la politique menée par Maggie De Block et le gouvernement actuel qui réduit à néant le droit au séjour en Belgique, et fait de ce pays le champion de l'Europe forteresse.

3 JANVIER 2014 - Bruxelles EN BUS POUR LA TRANSPARENCE FISCALE

Le RJF (Réseau pour la Justice Fiscale) et le FAN (Financieel Actie Netwerk) proposent une visite guidée particulière de Bruxelles :

la découverte d'acteurs emblématiques de l'évasion fiscale : un cabinet d'avocat fiscaliste, une banque spécialisée dans la gestion de patrimoine, un bureau de consultance et un quartier huppé de la capitale.

L'industrie de l'ingénierie fiscale permet aux plus chanceux de notre société (des espèces protégées ?) d'échapper à l'impôt tout en continuant à bénéficier des services collectifs. Le financement de ces services est – quant à lui - assuré majoritairement par les petits et moyens revenus ou les P.M.E.

Par cette action, le RJF et le FAN - avec les syndicats et associations qui les soutiennent – veulent exprimer leur exigence d'une réforme fiscale qui rééquilibre la taxation des revenus du capital au profit de la taxation des revenus du travail.

Les places sont limitées. Pour participer à cette action, merci de s'inscrire pour le 27 décembre au plus tard (puissantd@gmail.com) en mentionnant le nom de l'organisation que vous représentez.

14 JANVIER 2014 - BOZAR, Bruxelles à 19h MANIFESTATION CONTRE L'AUSTERITE EN EUROPE

Après quatre ans d'austérité dévastatrice, d'attaques incessantes aux droits des travailleurs, après l'amputation des revenus de 50%, le bradage des richesses du pays et le démantèlement de biens publics tels que la santé et l'éducation, le gouvernement grec s'apprête à exercer la présidence du Conseil de l'UE, à partir du 1er janvier 2014. La présidence grecque symbolise l'autoritarisme et la barbarie sociale que les élites économiques veulent imposer aussi ailleurs. Cette expérimentation abjecte doit être stoppée maintenant avant de déferler sur l'Europe !

Nous appelons à manifester le 14 janvier, au Bozar, rue Ravenstein 23, à 19h, lors de l'inauguration de la présidence grecque afin d'unir nos voix et nos actions avec celles du peuple grec en lutte. Afin que, depuis Bruxelles aussi, l'on envoie au gouvernement et à l'UE le message, que la politique catastrophique de l'austérité ne passera pas !

[En savoir plus.](#)